
**LOS FACTORES QUE INFLUYEN EN LA ADQUISICIÓN DEL VIRUS DE LA
INMUNODEFICIENCIA HUMANA EN LAS Y LOS JÓVENES
UNIVERSITARIOS: REVISIÓN SISTEMÁTICA EXPLORATORIA**

**VALESKA MEDEL MIRANDA
ROCÍO MOLINA ESPINOSA
CIRUJANO DENTISTA**

RESUMEN

El virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) continúa siendo un problema de salud pública a nivel global. El aumento de la incidencia en la última década, sobre todo en la población joven, mantiene en alerta a la comunidad. El principal método de prevención a nivel poblacional es el uso correcto de condón, por lo que se ha llevado a cabo la presente revisión sistemática para dilucidar los factores que determinan este aumento exponencial en los últimos 10 años entre el VIH y las(os) jóvenes universitarias(os), pese a la existencia de métodos preventivos eficaces.

Para ello se realizó una búsqueda sistemática de información científica de los últimos 10 años en las principales bases de datos, Scopus, Web of Science, Pubmed y Scielo, utilizando palabras clave y rescatando 20 artículos científicos.

Se identificó que las(os) universitarias(os) coincidían en cuatro aspectos claves y fundamentales: los factores de conocimiento, los factores de prevención, los factores de riesgo y los factores de tratamiento. Se concluyó que la percepción de invulnerabilidad es un factor clave en la población adulta joven universitaria.

Palabras clave: HIV, UNIVERSITY STUDENTS, RISK FACTORS, COLLEGE STUDENTS.